

HAMPSAUR

ORCIÈRES |

Elle remporte une voiture grâce à un trou en un au golf !



Les joueurs et les organisateurs, lors de la remise des prix de cette seconde édition du trophée de golf d'Orcières-Merlette 1850. À noter la présence surprise de la championne locale de ski cross Alizée Baron (9^e en partant de la gauche).

Dimanche dernier, la station d'Orcières-Merlette 1850 avait mis les petits plats dans les grands pour l'organisation de son 2^e trophée annuel de golf, à Bayard. Quarante-quatre équipes de deux personnes étaient engagées dans la compétition. Même si les locaux restaient majoritaires, on notait la présence de golfeurs de Montgenèvre, Serre Chevalier et même Méribel (Savoie).

Brouillard le matin, averse l'après-midi

Malgré le brouillard du matin qui obligeait les organisateurs à différer les départs, et l'averse de l'après-midi, tous les compétiteurs sont rentrés au club house enchantés par la qualité du

parcours.

Un travail quotidien de la part du personnel du golf que n'a pas oublié de souligner Fabrice Mielzarek, le directeur de l'office de tourisme. Lequel a aussi remercié Michel Girard, directeur du golf, et ses équipes. Lors de la remise des prix, Fabrice Mielzarek a aussi évoqué ses partenaires de la première heure qui font de cette compétition un événement majeur du calendrier du golf Bayard.

Comme l'année passée, une voiture était mise en jeu pour celle ou celui qui réaliserait un trou en un sur le trou numéro 3. Et vers midi, le commissaire de parcours Christian Chaix, posté à proximité du green, prévenait le secrétariat que l'ex-

ploit venait d'être réalisé par Stéphanie Rolland qui faisait équipe avec Fabrice Lafond. À la fin de la partie, l'heureuse joueuse ne réalisait pas toujours pas !

Valentin Giraud-Moine, du cirque blanc au green

C'est finalement la paire composée de Stéphane Gimbert et de Michel André qui a remporté la compétition en brut avec une carte à moins dix sous le par. En net, Valentin Giraud-Moine, le skieur d'Orcières-Merlette et son équipier Guillaume André l'ont emporté.

La locale Alizée Baron, championne de ski cross rentrée d'un stage en Suisse, a fait la surprise aux compétiteurs en assistant à la remise des prix.